

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS RADIO-MATUTINA MIÉRCOLES 18 DE ABRIL DE 2007

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)
NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)

NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
TVA Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)

POLÍTICA

Para blindar el actuar de la Presidencia de la República, funcionarios del PAN en Querétaro firmaron un acuerdo con la presencia del Secretario de vinculación del Comité Ejecutivo Nacional, **Francisco Javier Salazar Sainz**, quien también puntualizó que habrá sanciones si no se cumple con este cierre de filas entorno al Presidente **Felipe Calderón Hinojosa**. (NC)

Cabeza. El Secretario de Organización del Comité municipal del PRI, **Pedro Morales Zavala** pide al Gobierno del Estado que deje de preocuparse por las candidaturas del 2009. (EL)

Cabeza. Con el objetivo de tener una transformación del comité directivo municipal del PRD y contribuir a la historia del partido, **Ramiro Trejo**, dirigente del comité, invito a los militantes y simpatizantes del partido a participar en su primer curso de formación Política. (EL)

Entrevista. **Doctor Eduardo Miranda**, Consejero del IEQ comenta que están presentando un video documental llamado *La Democracia en Querétaro Historia: 1824 – 2006*. Este documental es presentado por el Instituto Electoral de Querétaro y el Instituto Queretano de la Cultura y las Artes el jueves 19 de Abril, en el Teatro Rosalío Solano, la entrada es gratis, a las 6 de la tarde. Comentó que el IEQ apoyo el proyecto porque es adecuado, objetivo y es una aportación porque es el primer video que se hace en torno a la democracia de Querétaro; y segundo, porque está fincado fundamentalmente en obras de investigadores Queretanos que se han encargado de estudiar la democracia. Una de las aportaciones de este video es que a Querétaro se le ha catalogado un estado conservador, pero en el video se verán diferentes movimientos sociales en otros sentidos; los liberales queretanos jugaron un papel importante en movimientos sociales en la revolución. Querétaro es un estado que tiene una formación democrática. (EL)

LEGISLATURA

Fue presentada la agenda legislativa de la fracción panista, para el segundo periodo de sesiones y el tema de la despenalización del aborto, no ha sido siquiera considerado, dijo el diputado **Raúl Reyes**. (EL)

Cabeza. Debido a que el plazo para elegir a quien será magistrado de la Suprema Corte de Justicia (sic) en el Estado está por terminar y aún no hay una convocatoria, sería una lastima que fuera elegido por dedazo, comentó el diputado **Oscar Arturo Rodríguez Hernández**. (EL)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Cabeza. En conmemoración al mes de mayo, mes de María, el grupo del coro de la escuela de Música Santa Cecilia participará en las festividades de la Cañada, con cantos gregorianos, informó **Eugenio Martínez Ramírez**, Directora del coro. (EL)

SOCIEDAD

El Director de gestión de emergencias, **Gerardo Quitarte** dio cuenta de dos personas ahogadas y tres accidentes automovilísticos sin lesiones de consideración, durante el operativo de semana santa. (NC)

En los próximos días se entregará a las autoridades correspondientes un escrito complementario con más firmas de personas que se encuentran en contra del aborto, aseguró **Enrique Marván Urquiza** uno de los organizadores de la marcha contra el aborto del pasado 16 de Abril. (EL)

El Senador **Guillermo Tamborrel** expresó que apoya la marcha que se realizó en días pasados por la Diócesis de Querétaro, ya que es un derecho y una obligación de la humanidad defender los principios y valores en los cuales creen. (EL)

Cabeza. El senador **Guillermo Tamborrel** se pronuncia en contra de la posible despenalización del aborto, ya que dice que esta a favor de la vida desde su concepción hasta la muerte natural. (EL)

En respuesta a las peticiones que entregaron los manifestantes en la pasada marcha contra el aborto el 16 de Abril, la respuesta de **Fernando Urbiola Ledesma** diputado panista, fue satisfactoria. (EL)

Están en libertad los alumnos de diferentes escuelas a expresarse en contra de temas como el aborto, pero es reprobable que a cambio de participar en este tipo de marchas reciban un beneficio educativo sentenció el diputado **Oscar Arturo Rodríguez Hernández**. (EL)

Queretanos se pronuncian en contra del aborto, ya que dicen que es un asesinato. (EL)

La comunidad cristiana en Querétaro realizará una marcha en contra de la despenalización del aborto en el DF, el próximo sábado a las 3:30 de la tarde. (NC)

El PRD no está a favor del aborto, sino a favor de que las mujeres tomen libremente sus decisiones y consideran importante que la Iglesia no intervenga en dicha decisión. (EL)

Ya se está preparando una iniciativa para despenalizar el aborto en Querétaro, por parte de la fracción perredista, a pesar de que la mayoría blanquiazul no la contempla, aseguró el diputado **Martín Mendoza**. (EL)

Algunas asociaciones y la iglesia deben mantenerse al margen del tema del aborto pues se trata de una decisión que sólo compete a la mujer, señaló **Alejandra Martínez** de Aquesex, quien opinó que las declaraciones católicas vulneran el estado laico. (NC)

Guillermo Hernández González representante regional de la Red nacional de jóvenes por el derecho a decidir, pide consideración a los legisladores para dictaminar con relación al respeto a la vida y salud de las mujeres, lo que significa, dijo, despenalizar el aborto. (EL)

La Iglesia es libre de manifestar su opinión en el tema del aborto, señaló el líder municipal del PRD, **Ramiro Trejo**, aunque dijo que el problema se origina en la falta de educación sexual que durante años ha impedido la iglesia católica. (NC)

Hoy a las 5 de la tarde inicia la Torre de la Esperanza, en la esquina de Constituyentes y patear, para ayudar a los niños de las Casas hogar en Querétaro. (NC)

Vistazo Ciudadano desde la esquina de Bernardo Quintana y Prolongación Corregidora Norte. Hay una excavación de 20 a 25 metros de profundidad, de lo que será un gran edificio. Alrededor de esta obra no hay señalamientos, ni mecanismos de seguridad; lo mas preocupante es que está en una esquina y no hay por donde pase el peatón. En ese momento no hay trabajadores, la gente tiene que caminar por fuera del muro de contención. Lo único que protege está obra es unas varillas alrededor con un plástico negro. La vialidad es muy fluida en esta avenida y los camiones pasan muy rápido. Es una situación peligrosa y descuidada. (EL)

Entrevista. **Ana Yolanda López** invitó al Ingeniero **Fernando Pérez Garay** quien comentó sobre la discapacidad intelectual que es una de las enfermedades más severas, por que son dependientes de por vida. No hay servicios médicos para estas personas, ni centros de investigación. Tiene un hijo con discapacidad intelectual lo cual lo llevó a investigar y ayudar a su hijo. Tuvo que llevarlo a Estados Unidos a rehabilitarlo y ahora físicamente se ve bien. Es un ser humano, pero la sociedad lo ve como problema. Estas personas una vez que cumplen 18 años no existen ante la sociedad. En Querétaro hay un centro que atiende a adultos pero solo tiene capacidad para 120 personas. Para sobrellevar esto hay que empezar por la educación, en Querétaro hay el 10% de personas con discapacidad. (EL)

MUNICIPIOS

Con una inversión de 3 millones 243 mil 200 pesos, la Presidencia Municipal de Querétaro en conjunto con SEDESOL, entregaron 5 unidades vehiculares a la Secretaría de Servicios Públicos Municipales, así como la rehabilitación del Parque Bosques del Sol. (EL)

Cabeza. Se llevó a cabo en el Municipio de El Marqués, 4 detenciones por venta de alcohol clandestino y posesión de armas de fuego, informó el director de seguridad pública y transito, **Arturo Resendiz Ursais**. (EL)

Cabeza. Se invita por parte del Municipio de El Marqués a interesados que quieran integrarse a las filas de Protección Civil en Atención a Emergencias, indicó el Director de Seguridad Pública y Tránsito, **Arturo Reséndiz Ursais**. (EL)

Cabeza. **Rocío Mestre de Vega** Presidenta del DIF del Municipio de El Marqués, informó que en la Casa de Día se estarán llevando actividades que beneficiaran a 2 mil 828 de los 4 mil 700 adultos mayores que se encuentran en una situación difícil en el Municipio. (EL)

10 comunidades del municipio de San Joaquín carecen de agua potable, lo que significa cerca de 2 mil 500 personas, reconoció el Alcalde **Timoteo Martínez**, quien anunció trabajas para apoyar a estas. (NC)

LABORAL

Cabeza. Se pospuso la huelga en Pinal de amoles; está pactada para el 6 de junio. (NC)

En la empresa Alfa Hylex, fueron despedidas tres personas por denunciar públicamente el lunes pasado, las condiciones en que trabajan. Señalan que no se van a rendir hasta que se forme un sindicato que realmente defienda los intereses de los trabajadores de la empresa. (NC)

El dueño de la empresa Lanas Merino interpuso un recurso legal para declarar inexistente la huelga. El sindicato dice que resistirá. El Secretario general del sindicato, **José Luis Rojas**, anunció que mantendrán su posición. (NC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Fuerte movilización policiaca la noche de anoche, después que ejecutaron al policía de la policía investigadora ministerial **Jaime Nava**, del grupo 8, quien fue buscado y asesinado en su casa. Al perseguir a los delincuentes que viajaban en un auto Tsuru, hubo primero una balacera en Santa Bárbara, para seguir en Balaustradas, donde tras el intercambio de tiros, los asaltantes se dispersaron y huyeron a pie, ante una evidente descoordinación entre los diferentes cuerpos policíacos. Van 4 ejecutados en menos de 15 días. (NC)

En Santa Bárbara, en el Municipio de Corregidora, un elemento de la policía investigadora ministerial fue acribillado después de que fue perseguido por sus ejecutores. (EL)

La PGJ confirmó que hay relación entre el homicidio de **José Guadalupe Trejo** y el secuestro de tres jóvenes sobrinos suyos, en el municipio de Corregidora, vinculados con sujetos dedicados al narcomenudeo. Por ello, el director de averiguaciones previas de la PGJ, **Humberto Orta**, anunció que el caso fue turnado a la PGR. (NC)

Cabeza. **Humberto Orta Ríos** el día de ayer en conferencia de prensa señaló que el asunto relacionado con el asesinato del señor **Guadalupe Trejo Rosales**, ocurrido hace 2 días en el Municipio de Corregidora, ha sido atraído por la Procuraduría General de la República. (EL)

La PGJ debe dejar a un lado el discurso de casos aislados para entrar en la investigación a fondo de las ejecuciones que se han perpetrado en la entidad, señaló el diputado coordinador de la bancada del PRI, **Jaime Escobedo**, quien propuso una campaña de prevención para evitar la portación de armas. (NC)

Al Gobierno panista, más que preocuparle quién será su candidato a la gubernatura, debería ocuparle la situación de inseguridad que se vive en el estado, señaló el Secretario de organización, **Pedro Morales**. (NC)

Cabeza. **Pedro Morales Zavala** Secretario de la Organización del Comité del PRI, pide a las autoridades correspondientes que acepten que hay un incremento en la violencia del estado. Esto lo dijo a los diputados en los últimos días. (EL)

Cabeza. Queretanos de la zona sur señalaron en un sondeo sentirse inseguros en la entidad, debido a las ejecuciones que se han presentado. (EL)

Tres elementos de la Guardia municipal están siendo investigados por la PGR, aceptó el Secretario de gobierno **Jorge Luis Alarcón Neve**, quien no quiso abundar en las causas, aunque reconoció que hay revisiones para evitar la infiltración de la delincuencia organizada. (NC)

Para **Jorge Luis Alarcón Neve**, en declaraciones hechas ayer por la mañana, las ejecuciones que se han presentado en el Estado, ya no son un hecho aislado, sino un punto de alerta. (NC)